

Jahresberichte

Trotz wirtschaftlichen Einbussen war das Jahr 2001 ein gutes Jahr. Das zeigten die Jahresberichte und Jahresrechnungen, die gestern vom Landtag genehmigt wurden.

AHV-IV-FAK-Anstalten

Das Jahr 2001 geht wohl wirtschaftlich und politisch weltweit als besonders schwieriges Jahr in die Geschichte ein. Auch an den AHV-, IV- und FAK-Versicherungen gingen diese Schwierigkeiten nicht spurlos vorbei. Gewinneinbussen waren die Folge. Auf der einen Seite verschlechterten sich die Renditen der Fonds-Anlagen, auf der anderen Seite mussten mehr AHV-Leistungen ausgegeben werden. Im Januar 2001 senkte Liechtenstein das Rentenalter für Männer von 65 auf 64 Jahre. Damit sind im letzten Jahr zwei Jahrgänge rentenberechtigt geworden. Der FBP-Abgeordnete Rudolf Lampert gab zu bedenken: «Wenn wir die AHV gesund erhalten wollen, müssen wir mit Leistungsverbesserungen sorgsam umgehen. Vor allem dann, wenn nicht gleichzeitig neue Ertragsquellen erschlossen werden.»